



# 八潮見Ⅱ

上野中 学校だより

No. 3

令和2年5月18日  
発行責任者:校長 西郡美智広

## 久しぶりに笑顔と歓声が...

～5月11日(月)に登校日を設定～

【1年生24名】

4月18日(土)からの臨時休業期間が長期化しており、子どもたちの心身の健康状態の確認や、学習課題の提出・確認、翌週までの追加課題の配付や指示を行う目的で、去る5月11日(月)に、全校生対象の登校日を設定しました。

【2年生27名】

密集を避けるため、学年ごとに時間差を設けての登校です。



☞ 1年生(8:30～10:00)

8:00前には数名の生徒が登校。会議室で、学習課題等を提出し、教科担当の確認を受けていました。その後、校庭で短時間の運動を行いました。久しぶりの友達との再会に嬉しそうな笑顔が印象的でした。(写真右側3枚)



☞ 2年生(10:30～12:00)

2年生も30分前には登校する生徒が見られ、昇降口で体温を記入し会議室へ。学習課題の提出を手際よく済ませ、確認を受けた後校庭へ。ドッジボールやバレーボールなど、限られた時間でしたが心地よい汗を流すことができました。やはり友達との再会が一番嬉しかった様子です(写真左側3枚)



☞ 3年生(13:30～15:00)

早い生徒は、40分前には登校していましたが。会議室での学習課題を提出し確認を受けた生徒は校庭に移動し、今後の予定を真剣に聞いていました。3年生も、校庭でボールによる運動に歓声をあげていましたが、図書室で読書をする生徒も見られました。最後に集合した際の満足そうな表情を見て、学校再開が待ち遠しくなりました。(写真左側下3枚)

【3年生32名】



11日の登校日には、全校生徒83名全員が登校し、元気な顔を見ることができました。保護者の皆様のご協力に感謝いたします。



**温かな心遣いに感謝です。**

先日、椎名美智子様から学校にマスク85箱の寄贈がありました。ありがとうございます。



# 市中体連大会開催は夏休みに！（予定）

◇ 令和2年度いわき市中学校体育大会 延期開催案（市中体連方針）

日 程	開 催 種 目 ・ 会 場	
	屋内会場 (市総合体育館)	屋外会場 (市陸上競技場・市内野球場・市内中学校)
7/21 (火)		陸上① (市陸上競技場)
7/22 (水)		陸上② (市陸上競技場)
7/28 (火)	バレーボール① (総合体育館)	
7/29 (水)	バレーボール② (総合体育館)	野 球①
7/30 (木)	バドミントン① (総合体育館)	野 球②
7/31 (金)	バドミントン② (総合体育館)	野 球③
8/ 2 (日)	バレーボール③ (総合体育館)	
8/ 3 (月)	バドミントン③ (総合体育館)	野 球④



- ※ 各競技ごとの具体的な開催方法等については、6月に予定されている各競技ごとの専門委員会での協議後、お知らせいたします。
- ※ 会場確保や競技方法等の関係で、今後期間内の日程変更となる場合もあります。
- ※ 今後の、新型コロナウイルスの感染状況によっては、大会開催自体が中止となる可能性もあります。

**休業中の個人練習、続けたことが大きな力になります！**

**部活動が再開したら、大会目指し頑張ろう！**

## 善意の御奉仕がまた一つ

先日、前PTA会長の遠藤雄介様から、アルコール除菌剤（消毒液）をいただきました。ありがとうございます。大切に使用させていただきます。



## 1 学期の行事変更について

11日（月）の登校日にお子様へのプリントと、メールでお知らせいたしました。各行事に関しては、期日が決定次第HP等でお知らせいたしますが、今後の状況により、変更・中止する場合があります。